
 

Foi prezente um ofício de  Alfredo Alves de Morais, de Villarinho oferecendo no mesmo 

lugar gratuitamente e por tempo de cinco annos uma casa para aula e habitação de 

professores. Foi resolvido se commonicasse ao Exmo. Administrador do Concelho para os 

devidos efeitos. 

(Acta da Câmara Municipal de Celorico de Basto de 7/1/1897, fl. 139) 

 

 

“Foi prezente um requerimento documentado de vários proprietários e moradores no lugar 

de Villarinho, freguesia de Villar de Ferreiros deste concelho em que os mesmos pedem ao 

Governo de Sua Magestade a creação d’uma escola de ensino elementar no mesmo lugar a 

fim da Comissão Municipal prestar sua informação. O que visto pela mesma comissão 

depois de várias considerações resolveu prestar a sua informação pela forma seguinte: 

A Comissão Municipal visto que a Junta da parochia tomou sobre si o encargo do 

fornecimento de caza e mobília tem a informar que é de todo o ponto justa a pretensão dos 

requerentes e que são verdadeiras as razões por eles aduzidas.” 

Acta da Câmara Municipal de Celorico de Basto de 30/9/1897, fls. 198-199 

 


